

中の島地区町内会連合会ニュース

第119号

発行:中の島地区町内会連合会
発行日:平成29年1月31日

遅ればせながら、明けましておめでとうございます。既に1か月が経った新年をお元気でお過ごしでしょうか。既にアイスキャンドルが終了し、冬の行事も一段落といった雰囲気かと思いますが、今年は2月19日から26日まで、冬季アジア大会が開催されます。今後、冬季五輪の開催機運の盛り上がりをお占う大会とも言われており、寒い中ではありますが、ぜひ暖かい恰好で、選手の雄姿を応援していただければと思います。19日の開会式には Dreams Come True のライブもありますよ！

地区連新年交礼会

1月7日(土)から中の島

会館において、「平成29年中の島地区町内会

連合会新年交礼会」が開催されました。各町内会、学校関係、老人クラブ、豊平区役所などから82名の方々の出席がありました。主催者を代表して

水落地区連会長の挨拶、ご来賓の三井区長からお祝いの言葉があり、その後徳中地区連顧問の祝杯により、開宴いたしました。宴のなかでは、昨年の町内会行事の話や近況報告、今年の町内会事業などを皆さんで情報交換したり、交流を深めたりしました。結びには富田地区連理事の乾杯で、お開きになりました。とり年の本年、皆様のご健康で、そして幸多いことをお祈り申し上げます。



水落地区連会長



三井区長



交通死亡事故ゼロ3000日達成

12月28日(水)中の島

会館で、中の島地区交通死亡

事故ゼロ「3000日」達成の表彰式が行われました。

中の島地区内には、環状線や白石藻岩通など交通量が大変多い幹線道路が通っていますが、平成20年10月10日を最後に死亡事故が発生していません。平成28年12月27日深夜12時で、死亡事故ゼロ3000日を無事達成し28日(水)豊平区長より表彰されました。表彰式には水落地区連会長、山内地区連交通部長、志村交通安全母の会会長、各町内会長、中の島地区交通安全指導員が出席しました。道路脇の雪山も高くなり、道路の見通しも悪くなっています。安全運転を心がけ、交通ルールを守り更に記録を伸ばしていきたいですね。



路上駐車一掃パトロール

1月10日(火)、11日(水)の両日、

中の島地区一円で「路上駐車一掃合同パト

ロール」を実施しました。これは、冬の降雪期における住宅地の良好な交通環境確保のため、平成10年度から実施されているもので、豊平区土木部の主催で地区連などが協力しています。10日は一区から二区第3町内会までの区域、11日は二区第4町内会から三区までの区域で実施され、2日間併せて30名の役員が参加しました。両日とも例年にも増して寒い中



参加者は徒歩で区域内を巡回、警告ステッカーを貼付して生活道路の除排雪の支障となる車両への注意喚起を行いました。

げんき雪んこまつり

1月12日(木)中の島中

学校において「げんきゆきん

こまつり」が開催されました。とて

も気温が低い中でしたが、幼児から小学生まで約

300名が集まりグラウンドでは米袋そりすべり、色雪遊び、雪上カルタ、的入れなどのコーナーにたくさんの子供たちが歓声を上げながら楽しそうに遊んでいました。室内では、乳幼児コーナーや読み聞かせコーナーなども開かれ、参加した皆さんにはあたたかいココアが振る舞われていました。約100名の実行委員会スタッフ、ボランティアの皆さんが寒い中、朝早くから準備して下さり、大盛況でした。お疲れ様でした。



中の島アイスキャンドル大作戦2017

今年も1月23日(月)～25日(水)の3日間「中の島魅力ある地域づくりの会」主催のアイスキャンドル大作戦2017が行われました。キャンドル作りに町内会、小・中・高やPTAが取り組み、灯火の数も年々増えてきています。今年は気温が低くキャンドルも崩れることなく綺麗に輝いていました。風もなく良い天候に恵まれ各会場3日間とも無事に終わることができ、中の島駅前に置かれた何百ものキャンドルに、道行く人から“きれい”の声があがり、各会場では雪上ゲームや町内会が甘酒、ココアなどを振舞っていました。年々関心も高まっており、このように協働で地域の連帯感を育む事業がますます充実・発展を遂げていくことを願っています。

～アイスキャンドル コレクション～



問い合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL821-5841
中の島魅力ある地域づくりの会 <http://www.nakanoshima.jpn.org/>